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  Nos estamos acercando ya al nuevo año 2024. Y nos 
acercamos a la presencia de nuestro Padre celestial y 
tomamos unos minutos para hablarle al Creador de los Cielos 
y de la Tierra:
    Nuestro Padre celestial, cuántas cosas pudiéramos decirte 
por las cuales estamos agradecidos, Señor: por la vida, por la 
salud, por Tu Palabra, que día a día nos está acercando más 
y más a Ti.
  Continúa revelándote, Señor, como lo has estado haciendo 
en La Gran Carpa Catedral.
  Permite, Señor, que Tu Iglesia-Novia tenga completamente 
pronto esa Fe perfecta, para usar esa Espada que es la 
Palabra; que cada uno pueda abrir con esa Espada esa 
senda, para que sus teofanías puedan llegar a ellos. 
  Señor, solo con Tu Palabra eso será posible.
  Que quiten toda cosa que estorbe para que esas teofanías 
puedan venir.
  Que tengamos salud, gozo, felicidad, poder, fuerzas, y todas 
las bendiciones que este año tiene por delante.
  Mantén Señor, nuestros hogares unidos; y solo Tu amor, solo 
ese Amor Divino, puede lograr eso.
  Señor, permite también que sean quitadas toda raíz de 
amargura, toda raíz de malicia de nuestras vidas.
  Que este sea un año…, el año más grande que jamás 
hayamos tenido, Señor. 
Y Padre, mira a Tu pueblo Israel. Que Tu pueblo, Señor, Israel 
—aquellos 144.000 que están escritos en el Libro de la Vida 
del Cordero—, puedan verte y recibirte cuando sea 
pronunciado sobre ellos: “YO SOY”. Padre, aún eso no ha 
sucedido y ya los amamos.
  Padre, también mira las fatuas; mira las vírgenes fatuas, y 
muévete a misericordia sobre ellas también; y que te puedan 

reconocer, Señor, en esta Tercera Etapa, para que así puedan 
vivir eternamente.
  Y Señor, el mundo, el resto del mundo…; conscientes que la 
Tercera Etapa es para la Iglesia-Novia, es para las fatuas y es 
para los perdidos y los 144.000, que también el mundo sepa que 
ya no tienen oportunidad de salvación.
  Padre, este es Tu pueblo, yo lo reclamo para Ti en esta hora, 
Señor; los dedico a Ti junto conmigo, en este año 2024 que está 
por comenzar, este pueblo que ha subido a esta Edad de la 
Adopción.
  Me dedico a Ti junto con ellos, Señor. Son Tuyos, Padre. 
Guárdalos, guíalos de todo peligro, Señor. Y guíame a mí; 
sígueme guiando, Señor, como lo has estado haciendo.
  Y ayúdame, Padre, a seguirles mostrando el camino, para que 
así no se extravíen, Señor, sino que encuentren la tierra 
prometida de su cuerpo eterno y glorificado; de ese cuerpo eterno 
y glorificado, Señor, que Tú prometiste para cada uno de 
nosotros.
  Oramos, Señor, que sea este año; pero si no es este año, el 
próximo. Siempre estaremos esperando esa promesa en el año 
que estamos comenzando.

         Padre, ¡gracias!
  Gracias por todas Tus 
bendiciones que nos has dado en 
este año 2023, y gracias por las 
bendiciones que nos darás en el 
año 2024.
  Y gracias, Padre, porque Tú 
siempre me escuchas.
  En Tu Nombre Eterno y glorioso 
como Hijo de David, William, Rey 
de reyes y Señor de señores. 
Amén y amén.

     ¡Feliz y próspero año 2024!
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“Dioses sois”, ¿por qué? Porque Él está 
en Sus hijos. Él es Palabra. Y al estar la 
Palabra en Sus hijos, y los hijos colocarla 
bien, cuando se coloca bien la Palabra: 
todo es posible. Y Dios está 
comprometido con eso.

(…) Y así yo les estoy diciendo a ustedes: 
Dios les está dando el poder, ¡hablen la 
Palabra!, ¡no tengan miedo! ¡Usen esa 
Espada!, y ustedes verán que las cosas 
ocurrirán; pero háganlo con fe, creyendo; 
porque estamos en el tiempo de la 
Palabra hablada, el tiempo en que las 
cosas van a ocurrir al momento que usted 
las hable. No lo dude nunca.

La Obra de la Palabra creadora
en la Tercera Etapa

Dr. José Benjamín Pérez Matos
Lunes, 23 de octubre de 2023

Cayey, Puerto Rico
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Pero hay un grupo de escogidos: la Novia del Señor, que sí estaría comprendiendo, como dijo a Daniel: 
“Sella las cosas hasta el fin, porque allá en ese tiempo los entendidos iban a entender”; y somos cada 
uno de nosotros, los cuales estamos entendiendo toda esta etapa, todo este Programa Divino, porque los 
escogidos de Dios, la Novia de Dios es la que se quiere ir de aquí.

 — Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Pero cuando dice que “aquel Verbo se hizo carne” [San Juan 1:14], pues, como somos parte de Él, en 
algún momento teníamos que venir hechos carne.
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Y en este tiempo la humanidad va a experimentar seres humanos perfectos; y usted es uno de esos 
seres humanos.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Porque la meta de cada uno de nosotros, que es la meta divina, es obtener el cuerpo eterno y glorificado. 
Y siempre nos ha sido dicho que la esperamos en el año en que estamos comenzando. Y lo creemos, y 
basamos nuestra fe en esas promesas.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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O sea que ya pasando la página del 2023, no se lamente por las cosas de este año que pasaron; más bien 
agradézcale a Dios todo lo que Él nos ha dado en este año 2023; lo cual ha sido un año de grandes bendiciones 
en cuanto a revelación y en cuanto a Palabra; y las demás cosas, usted ha visto que han sido añadidas, porque 
hemos buscado primeramente (¿qué?) el Reino de Dios, que es el que está siendo establecido aquí, para luego 
ya estar en ese glorioso Reino Milenial, en el Reino del Mesías, el cual estará siendo establecido allí.
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Una cosa tan grande que iban a recibir los escogidos de Dios, cumplida en una forma tan sencilla; porque 
solamente es para ese pueblo con percepción profética.
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O sea que Dios los está escuchando, ¿por qué? Porque están en la Edad de la Piedra Angular, en el Lugar 
Santísimo, y la presencia de Dios está ahí; por lo tanto, ahora es directo la conexión del hijo con el Padre. 
Y eso es el poder de Dios en Sus hijos.
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Que Dios nos dé ese poder que tenía Enoc; porque vean, poder, fe, revelación, todo eso lo tenía Enoc. 
Pero vean una cosa importante allí: ¿con Quién caminó Enoc? Con Dios [Génesis 5:24].
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Que este año, cada uno de ustedes y yo también, sean bendecidos en gran manera, con bendiciones 
espirituales y materiales. Que Dios quite toda dolencia del pueblo y toda cosa contraria a la Palabra de 
Dios, y los siga preparando para nuestra adopción.

 — Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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¡Todo eso que él por años escribió!, y se 
cuidó de dejarlo allí, para leerlo en el 
momento correspondiente, que tenía un 
valor incalculable…; porque son los 
tesoros de Dios; porque es lo que a usted 
y a mí nos va a dar esa semejanza de Él.

O sea que Él dejó lo mejor para este 
tiempo, para los mejores, para Su Novia, 
para Su Iglesia, Sus hijos; por eso esto es 
incalculable el precio: porque ustedes 
son, y yo también, joyas preciosas, 
“carísimos”, dice Él. Y por eso se les es 
dado todo esto, para que seamos pronto 
a Su semejanza.

Abriendo el entendimiento con las Escrituras
Estudio Bíblico #260

Dr. José Benjamín Pérez Matos
Viernes, 2 de diciembre de 2022

Cayey, Puerto Rico
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Problemas siempre van a haber. Pero tiene que estar siempre con esa fe puesta: creyendo que su nombre 
está escrito en el Libro de la Vida del Cordero. Y siempre con esa mente positiva: “Yo soy un miembro 
escrito en el Libro de la Vida del Cordero. Así que esta lucha y este problema lo voy a vencer”. Y sigue 
adelante en el camino del Señor. Y aun pensamientos que le vengan a su mente, usted tiene el arma 
más poderosa para combatir eso: y es la Palabra, es nada más y nada menos que el Título de Propiedad.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Y que sea este año, un año 2024 en donde veamos la gloria de Dios manifestada en toda Su plenitud. Y 
que Dios siga cumpliendo (como lo está cumpliendo) paso a paso, orden a orden todo lo del cumplimiento 
de la Visión de la Carpa. En Su Nombre Eterno y glorioso como Hijo de David, William, Rey de reyes y 
Señor de señores. Amén y amén.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Así que adelante, hermanos, sirviendo al Señor todos los días de vuestra vida. Y conscientes que las 
bendiciones que Él tiene en el Lugar Santísimo, en la Edad de la Piedra Angular y Dispensación del Reino, 
son para ustedes, son para mí.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Se requiere estar presente y en el lugar correcto para recibir la adopción.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Porque todo lo que se ha hecho, ¡todo!, es bajo ese Nombre. Toda la Obra que se está llevando a cabo 
es bajo ese Nombre Nuevo.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Una cosa es tú conocer las escrituras y conocer las promesas; pero tú hacerlas parte de ti y luchar día a 
día para alcanzarlas, ¡es otra cosa!

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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día para alcanzarlas, ¡es otra cosa!
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¿Ve? Todo es un proceso. Si Dios ha tenido paciencia con nosotros, pues tenga paciencia también; 
no espere que las cosas ocurran ahí más rápido. A veces ocurre rápido; pero tenga paciencia, siga 
presionando hacia esas promesas.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Antes era el misterio del Séptimo Sello, ahora es la realidad del Séptimo Sello. Antes era un misterio 
quiénes eran los escogidos, ahora son una realidad los escogidos. Antes era un misterio a dónde íbamos 
y cómo era, ahora es una realidad y conocemos para dónde vamos. O sea, todo en este tiempo está 
siendo dado a conocer.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Lo mayor, lo más grande, lo dejó para este tiempo; y con esos dos poderosos Arcángeles de nuestro lado, 
¿quién va a temer?

 — Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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[WSS] «¿Quiénes son los vencedores?».

Y podemos decir, y ya podemos contestarnos 
esa pregunta en estos momentos:

Somos nosotros, es usted, soy yo. Somos las 
personas a las que Dios nos ha abierto el 
entendimiento, los ojos, los oídos, el corazón 
(espiritualmente hablando); y también 
físicamente, porque podemos ver, podemos 
oír; y podemos creer todo lo que Dios está 
haciendo, porque somos esos vencedores.

¿Quiénes son? ¿Quiénes son los 
vencedores? ¡Nosotros!

¡Que Dios te bendiga, vencedor!

Que Dios te guarde, que Dios te mantenga 
sano y fuerte hasta tu transformación.

Vencedor del Dios Altísimo, Creador de los 
Cielos y de la Tierra, hijo de Dios, 
primogénito de Dios: ¡Sigue adelante sin 
desmayar, que vamos a llegar a la meta de 
nuestra transformación!

¿Quiénes son los vencedores?
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Lunes, 16 de enero de 2023
Cayey, Puerto Rico
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Si usted tiene la Espada, no la deje guardada ahí, ¡úsela! Lo hablo en términos espirituales: en las luchas, 
en la batalla, usted tiene la Espada, que es la Palabra, ¡úsela! Él dice que nos va a enseñar a usarla. No 
sea tímido; no sea tímido con el poder de Dios. Úsela y marche con fe, creyendo en lo que usted habla; y 
va aprendiendo. Así que va a llegar un momento en que va a colocar esa Palabra bien y las cosas van a 
suceder; porque hay que colocarla como hay que colocarla.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Agradecemos a Dios que nos haya permitido en este tiempo final vivir y ser parte del Programa Divino, 
y ser los escogidos de Dios que estarían recibiendo las bendiciones contenidas en la Edad de la Piedra 
Angular y en la Dispensación del Reino; y que nos haya dado la oportunidad de trabajar en Su Obra.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Y son los ministerios de Moisés y Elías con los que, a través de ellos, Dios entonces está mirando a Su 
Novia, a esa Amada, la cual la ve limpia, la ve pura, para casarse con Ella y llevársela.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Pero los escogidos de Dios, cuando Él voltea y mira, Él ve un grupo: Su Novia, justificada; la ve pura, la 
ve limpia.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Ahora vean cómo Dios ha dejado…, no por ser el más pequeño, para el final, ¡sino que ha dejado lo más 
grande como mensajero y como grupo también, como pueblo también! Porque es un pueblo, es un grupo, 
que Él siempre, antes de ellos venir a este planeta Tierra, los ha tenido a Su lado, los ha tenido desde el 
principio a Su lado.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Lo que aquí nos muestra es que Dios guía los pasos tanto de los hijos de Dios, por los cuales ellos pasan 
todas esas situaciones terrenales, pero detrás de todo siempre está Dios guardando y cuidándolos; guía, 
guía los pasos del justo; cuánto más de un mensajero; cuánto más de un mensajero de una edad y cuánto 
más de un mensajero dispensacional.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Por eso esta Tercera Etapa, como es la etapa de la Palabra hablada: todo lo que se hable, cumplimiento 
tiene y tendrá.
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Pero él sabrá cómo hablar las cosas en el momento que tenga que hablarlas, y Dios respaldará toda esa 
Palabra.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Palabra.
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El mejor Regalo que Él nos ha dado en este tiempo es encontrar y ver lo que hay dentro: el Hijo de Dios, 
manifestado como Hijo de David, como Hijo del Hombre, como Rey de reyes y Señor de señores en 
Su Obra de Reclamo, como el León de la tribu de Judá. ¿Y quién es el que lo envolvió? Nuestro Padre 
celestial. Descubrimos lo que está detrás de eso; y lo que estaba detrás de ese Regalo envuelto es ese 
Hijo prometido.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Y ha sido la Iglesia más privilegiada, que ha tenido en medio de Ella, caminando con Ella, riendo con Ella, 
comiendo con Ella, hablando con Ella, teniendo compañerismo con Ella, a un poderoso arcángel como 
el Arcángel Gabriel.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —

Y ha sido la Iglesia más privilegiada, que ha tenido en medio de Ella, caminando con Ella, riendo con Ella, 
comiendo con Ella, hablando con Ella, teniendo compañerismo con Ella, a un poderoso arcángel como 
el Arcángel Gabriel.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —





Y adelante sirviéndole al Señor todos los días de vuestra vida, sabiendo que pronto vamos a obtener la 
Gran Victoria en el Amor Divino, por la decisión trascendental que usted y yo hemos hecho.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Y es en la Edad de la Piedra Angular, donde nos encontramos, que vamos a recibir las promesas 
contenidas ahí, contenidas en nuestra dispensación; dispensación en la que están esas promesas para 
el pueblo que está ahí.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Por eso es que él decía esa pregunta: [WSS] “¿Qué si Dios levanta y cumple el misterio de la Segunda 
Venida del Señor en un obrero de la construcción?”, ¡se le va a pasar por encima a todo el mundo! Menos 
a nosotros; porque estamos vigilando. Y lo que vigilamos no es el hombre ni es el velo; es el cumplimiento, 
y es lo que trae ese hombre. ¿Qué es lo que trae? El Mensaje que trajo el precursor y el Mensaje que nos 
trajo el Ángel del Señor Jesucristo.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Somos los escogidos de Dios que estarán 
recibiendo las promesas de la edad y 
dispensación que nos ha tocado vivir en este 
tiempo, que es la Edad de la Piedra Angular y 
la Dispensación del Reino.

¡Yo soy el escogido que Tú has escogido 
desde antes de la fundación del mundo 
para recibir esas promesas!

Cada uno puede decir lo mismo:

¡Yo soy un escogido, un vencedor, que 
recibirá la promesa de la adopción!
¡Yo soy uno de los que no verá muerte!
¡Yo soy uno de los que será transformado!
¡Yo soy uno de los que va a ser raptado!
¡Yo soy uno de los que estará en el 
Milenio, en ese Reino Milenial! 

O sea, todo eso podemos hacerlo 
presente en nuestras vidas, creerlo; y 
Dios lo cumplirá; porque esa promesa es 
para nosotros.

Saludo a los hermanos reunidos
en Araucária, Paraná, Brasil

Dr. José Benjamín Pérez Matos
(Primera actividad)

Sábado, 28 de enero de 2023
Cayey, Puerto Rico 
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Y agradecidos a Él porque nos ha llamado, y nosotros hemos respondido a ese llamado, y estamos 
adentro: dentro del Lugar Santísimo. Dice que “nadie los arrebatará de Mi Mano” [San Juan 10:28], dice 
el Señor. Usted está ahí y de ahí no se mueva. Tampoco lo voy a dejar salir.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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— Dr. José Benjamín Pérez Matos —





Los que estarán dando Luz en esa Nueva Ciudad, Nueva Jerusalén, ¡somos nosotros! ¡Esa es la Luz de 
la Nueva Jerusalén!, que brillará por toda la eternidad, en usted y en mí.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Y usted dice: “Pero ¿quién soy yo para merecer eso?”. ¡Usted es más de lo que se imagina! ¡Dios le está 
mostrando quién es usted!

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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O sea, no hay situaciones, problemas, circunstancias, que nos puedan opacar la bendición que tenemos. 
“Ni lo alto (dice), ni lo bajo, ni lo (mira, Pablo ahí habla de todo, yo creo que no se quedó nada)… ni lo 
profundo (o sea, hasta el fondo del mar), nos podrá separar del amor y de las bendiciones que Él tiene 
para nosotros” [Romanos 8:37-39].

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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— Dr. José Benjamín Pérez Matos —





 Y… pero todo eso, en este tiempo final, a cada uno de nosotros nos ha sido dada esa bendición de poder 
subir; y: “Ni para allá voy a mirar” [hacia abajo]; sino que estamos arriba y permaneceremos arriba hasta 
obtener nuestra transformación; que para eso es que Él nos ha llamado al “sube acá”, para eso estamos 
ahí arriba, para recibir las bendiciones que hay allí.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Así que, hijos e hijas de Dios: que Dios les bendiga; y adelante, que vamos a llegar, ya nos falta poco. 
Hay ciertas etapas que faltan por cumplirse, pero lo importante es que a nosotros, lo que nos corresponde 
a nosotros, Dios lo culmine, para que así todos tengamos bien afilada esa Espada, y la usemos en la 
perfecta voluntad de Dios, saberla usar.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Él siempre ha estado con nosotros y estará con nosotros. Y luego lo veremos ya en su cuerpo glorificado 
cuando venga. Y bonito es cuando nos diga: [W] “¡Qué bueno que creíste, y que estuviste pendiente, y 
que te preparaste! para la Venida del Hijo del Hombre”.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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 Pero los que van a la Cena de las Bodas del Cordero ¡también están luchando bien! Esos son los mejores 
luchadores, porque son los luchadores con percepción profética, que saben que no hay otra esperanza 
sino la Venida del Señor.
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 Y ¡adelante! [Cierra el puño y levanta el pulgar]. Como él nos decía: [WSS] “que el éxito está asegurado”. 
Así que me uno a esas palabras, como me he unido siempre a su Mensaje.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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¡Mira si es grande la labor que Él está haciendo con cada 
uno de ustedes!

Es algo grande, que se callaron…: ¡En el Cielo se calló la 
boca todo el mundo!, ¡por usted! ¿Usted sabe lo que es 
eso?

O sea, usted es más importante que los ángeles en el 
Cielo.

O sea, mira la reverencia que tuvieron los ángeles allí, con 
la apertura del Séptimo Sello, por la Obra que estaba 
llevando a cabo en ustedes Dios, que iba a estar llevando 
a cabo en este tiempo.

Mira la reverencia que Él tuvo con usted. O sea es algo… 
Usted no es cualquier cosa, ¡que hasta los ángeles dejaron 
de hacer todo por usted!

¡Chacho! ¡Eso es algo grandioso! Es nada más y nada 
menos que los reyes y sacerdotes que Él los está 
preparando para la adopción.

Es la Creación más grande y más alta de toda la Creación 
del universo, aun de los ángeles; son los escogidos de 
Dios. Más grande que los ángeles en los Cielos (dice ahí).

Y un hijo tiene más autoridad, más poder, que los ángeles.

Y esas son palabras ¡pesadas! para el que… Tener más 
autoridad que un ángel en el Cielo, en la presencia de Dios, 
eso es algo bien pero que bien grande.

La autoridad de un Hijo de Dios adoptado
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Jueves, 9 de marzo de 2023
Cayey, Puerto Rico
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Si Dios nos permite ver en dónde está Dios siendo derramado para estar Él morando en toda la plenitud 
en cada hijo de Dios, van a ver ahí diferentes puntitos en el mapa, de los lugares donde está Dios 
allí morando. Todas esas cosas es lo que Dios está haciendo hoy en el mundo entero: difundiendo Su 
presencia, Su esencia, Su Teofanía, en todos los hijos de Dios en el planeta Tierra completo.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Pero gracias a Dios que hemos llegado ya a un momento en donde estamos bien sólidos, conscientes 
de lo que Dios está haciendo; y por eso son merecedores de las promesas que Él tiene para este tiempo 
final; porque son promesas para el que las cree.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Así que, ¡aquí se van a quedar y estarán cada vez más agarrados los que van a ser adoptados, los que 
van a ser transformados!, los que tendrán una parte importante en esta Tercera Etapa, lo cual será para 
creyentes.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Porque esa promesa es para el grupo que está ahí arriba: en la Edad de la Piedra Angular, que han 
escuchado ese llamado del “Sube acá”, y han tomado en serio (porque esto no es un juego): han tomado 
en serio el Programa Divino, han tomado en serio el Mensaje del hermano Branham, han tomado en serio 
el Mensaje de nuestro hermano William Soto Santiago, y han tomado en serio su vida.

 — Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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 — Dr. José Benjamín Pérez Matos —





Así que adelante sin desmayar, recibiendo, creyendo y obedeciendo todo lo que Dios nos está trayendo 
en este tiempo final, que es lo que fue prometido: que en una Gran Carpa Catedral se estaría predicando, 
enseñando, las Copas, las Plagas, las Trompetas, los Truenos; todo eso estaría siendo hablado.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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¡Y sigamos cumpliendo Escrituras! Eso es grande: ¿seguir cumpliendo Escrituras? La manifestación de 
los hijos de Dios: “Esperando, la Tierra gimiendo, ¿esperando qué?, la manifestación de los hijos de Dios” 
[Romanos 8:19-23].
—“¡Mi siembra se seca, no da fruto!”.
—“Bueno, no tengo oro ni plata, pero lo que tengo te doy”.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Usted verá lo que eso significa, y lo que eso es, cuando eso se esté llevando a cabo. Será algo tan 
glorioso, que a la misma vez dirá: “¡Pero si ahora me estoy recordando cómo es esto! ¡Gracias, Señor, 
que me estás recordando esto que ya yo hacía contigo!”.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Somos creadores también, hijos del Creador. Por consiguiente, si el Padre de nosotros es un Dios 
Creador, ¡Sus hijos tienen que ser también creadores! Y hacia eso vamos a llegar, a esa estatura del 
Varón perfecto.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Pero cuando dice que “aquel Verbo se hizo carne” [San Juan 1:14], pues, como somos parte de Él, en 
algún momento teníamos que venir hechos carne.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Así que deben de tener respeto los 
unos a los otros, honrarnos los unos 
a los otros; porque no somos 
cualquier cosa aquí en la Tierra. 
Somos Creación de Dios que va 
cada día más y más a la perfección, 
con el cuerpo eterno que nos dará.

(...) Nunca olviden que el Cielo hizo 
silencio por usted. O sea, eso es 
algo bien grande.

Por eso valórese su vida. Los que no 
valoren su vida, porque dicen: “Yo no 
tengo…, yo no sirvo para nada, o yo 
no…”. No. Usted sí, usted es un hijo 
de Dios, primogénito de Dios, más 
grande y con más autoridad que los 
ángeles en el Cielo.

La autoridad de un Hijo de Dios adoptado
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Jueves, 9 de marzo de 2023
Cayey, Puerto Rico
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¡Yo les he hablado bendiciones a ustedes, y nadie podrá quitarles esas bendiciones! ¡Yo les bendije, y 
los bendigo, y los seguiré bendiciendo!: ¡Y serán benditos! Porque son los primogénitos de Dios, son los 
escogidos de Dios a los cuales Él vino a buscar.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Y en este tiempo la humanidad va a experimentar seres humanos perfectos; y usted es uno de esos 
seres humanos.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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seres humanos.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —





Que Dios nos ayude a todos. Y que toda cosa que todavía tengamos que cambiar y tengamos que 
mejorar: Dios nos ayude; y si se cae, levántese otra vez; y si se cae, levántese otra vez; y si se cae, 
levántese otra vez; porque estamos aquí para vencer, y nada nos puede vencer.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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O sea que aunque el Camino se haga cada vez más duro, la victoria entonces es más grande; porque la 
victoria ya fue profetizada, ya estamos luchando con un enemigo que está ya vencido.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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victoria ya fue profetizada, ya estamos luchando con un enemigo que está ya vencido.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —





Como él nos decía: [WSS] “Llegar temprano para estar ya en ese ambiente”, y así pues ir haciendo ese 
contacto con Su presencia; aunque Él siempre está con nosotros; pero hay que tener ese contacto divino, 
lo cual, los afanes de la vida muchas veces hace que las personas se desconecten.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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contacto con Su presencia; aunque Él siempre está con nosotros; pero hay que tener ese contacto divino, 
lo cual, los afanes de la vida muchas veces hace que las personas se desconecten.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —





Así que adelante, escogidos de Dios, los que han recibido Su Venida y le han dado la bienvenida, y están 
recibiendo la Fe de Rapto; para ustedes es esa promesa de transformación y rapto.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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recibiendo la Fe de Rapto; para ustedes es esa promesa de transformación y rapto.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —





El pastor de las ovejas, que las mete en el corral. ¿Y quién se queda en la puerta? ¡Así que yo estoy en 
la Puerta, y no va a salir ni uno de ustedes!

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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la Puerta, y no va a salir ni uno de ustedes!

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —





Así que, delegados de la Nueva Jerusalén, de la Ciudad de Dios: ¡Adelante sirviendo al Señor todos los 
días de vuestra vida, agarrados de la Palabra, del Mensaje, que pronto entraremos a la tierra prometida 
del nuevo cuerpo!

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Reteniendo la corona retenemos las promesas; no importa lo que pasemos, Dios nos va a dar siempre 
la victoria en todo.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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la victoria en todo.
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Ya no es cuestión de decir: “Si yo puedo 
extender mi brazo y alcanzarlo”. ¡Ya lo hemos 
alcanzado! ¡Lo que falta es que tú creas! 
Punto. Ya lo último es que lo creas.

Una vez que lo crees: todas las cosas son 
posibles para el que cree.

Ya entonces, ya el paso ya tú lo diste, ahora 
Dios va a obrar entonces; porque una vez que 
tú das el paso y lo crees y lo recibes, ya 
entonces Dios se ve obligado a cumplir Su 
Palabra.

(…) Y eso es lo que Dios quiere con todos 
ustedes y conmigo también: ser perfectos. ¡Y 
lo vamos a lograr! Por la ayuda de Dios vamos 
a ser perfectos; y vamos a probar que estando 
en estos cuerpos podremos caminar en esta 
Tierra, aun antes de ser transformados, vamos 
a caminar en esta Tierra perfectos, con el 
poder de la Palabra en nuestros corazones; y 
lo que digamos, eso va a ocurrir.

O sea que va a llegar un momento glorioso en 
que vamos a experimentar en estos cuerpos lo 
que es un hijo de Dios adoptado, lo que es el 
poder de Dios en medio de Su pueblo.

El cumplimiento de la Visión de la Carpa
Dr. José Benjamín Pérez Matos
Miércoles, 17 de mayo de 2023

(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
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Nosotros decimos: “Señor, gracias, porque estamos viendo el cumplimiento de esa Escritura, de esas 
promesas, en medio de nosotros en este tiempo final. Yo soy (pueden decir ustedes), yo soy una Escritura 
siendo cumplida. Yo soy lo que Tú pensaste. Yo soy como Tú”. ¡Yo Soy! Y eso ya son palabras mayores. 
Somos el Yo Soy; y ese Yo soY tiene un Nombre.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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promesas, en medio de nosotros en este tiempo final. Yo soy (pueden decir ustedes), yo soy una Escritura 
siendo cumplida. Yo soy lo que Tú pensaste. Yo soy como Tú”. ¡Yo Soy! Y eso ya son palabras mayores. 
Somos el Yo Soy; y ese Yo soY tiene un Nombre.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —





Por eso usted puede decir eso: “Hoy se ha cumplido esa Escritura delante de vosotros, en mí”. ¡Usted es 
una Escritura siendo cumplida! Por eso son… ¡carísimos!

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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¡Yo le pido a Dios que todo el pueblo sea profeta! ¿Ven? ¡Y eso se va a cumplir, porque Dios lo ha 
prometido para usted y para mí! Y lo creemos de todo corazón.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —

¡Yo le pido a Dios que todo el pueblo sea profeta! ¿Ven? ¡Y eso se va a cumplir, porque Dios lo ha 
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Dice que “nadie los arrebatará de Mi Mano” [San Juan 10:28], dice el Señor. Usted está ahí y de ahí no 
se mueva. Tampoco lo voy a dejar salir.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Lo que deseó el hermano Branham, que decía: [WMB] “Puedo casi extender mi mano para alcanzarlo”, 
usted y yo lo hemos alcanzado: lo hemos recibido, lo hemos creído, y somos parte de eso que él deseó 
alcanzar.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Muchos buscan la Columna de Fuego, y no saben que ya está Ella en medio de la raza humana obrando 
en seres humanos. O sea que somos, no una linterna; somos la Luz del Sol directamente alumbrando el 
planeta Tierra.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Allí Juan estaba tan contento, porque dice: [WSS] «Juan vio a Juan». Y nosotros estamos muy contentos 
de que nuestros nombres también están escritos allí.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Y esa es mi petición del día de hoy:

Que nadie vea muerte, que no tenga que irse 
ninguno; sino que permanezcan vivos, y así logren 
ser revestidos del cuerpo.

Y que sea un Cuerpo Místico de creyentes del 
Templo espiritual sano; que estemos sanos, 
fuertes.

Y que cuando le oren a Dios y pidan: que Dios les 
oiga, que Dios les conteste.

O sea, que les aumente esa fe, para que toda 
palabra que un escogido hable —conforme a Su 
Programa y a la perfecta voluntad de Dios—, que 
sea contestada por Dios.

O sea, que Dios vaya dándonos a cada uno de 
ustedes, y a mí también, ese poder de la Palabra.

O sea, uno no puede pedir otra cosa sino:

Que lo mismo que Dios le da al mensajero, que el 
mismo pueblo también lo tenga; y entonces serán 
muchos hijos de Dios con ese poder (con la 
dirección divina, por supuesto).

La Columna de Fuego en el
corazón de los escogidos

Dr. José Benjamín Pérez Matos
Lunes, 29 de mayo de 2023

(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
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Pero recuerden que detrás de las luchas, las batallas, las apreturas que puedan venir, recuerden que hay 
una bendición grande. Siempre mire ese blanco, esa meta.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —

Pero recuerden que detrás de las luchas, las batallas, las apreturas que puedan venir, recuerden que hay 
una bendición grande. Siempre mire ese blanco, esa meta.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —





Y que nosotros obtengamos todas las promesas que Él tiene contenidas en la Bendición de la 
Primogenitura; porque tenemos al Hijo del Hombre con esa Bendición; y ahí están los palos en la mano 
del profeta. Por lo tanto, Él sabe cómo eso se va a fusionar.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Ya no es una visión lo que leemos que va a ocurrir, sino que estamos ya dentro de esa visión; o sea, 
estamos siendo la realidad de esa visión. Usted es una realidad de esa Visión. Yo soy una realidad de 
esa Visión.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Lo que usted desea para usted, deséelo también para su hermano. Así que mi deseo es que: ¡todos!; 
porque todos vamos a llegar a la plenitud, todos vamos a ser transformados…

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —

Lo que usted desea para usted, deséelo también para su hermano. Así que mi deseo es que: ¡todos!; 
porque todos vamos a llegar a la plenitud, todos vamos a ser transformados…

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —





Ahora vean que como único puede ver Dios en este planeta Tierra a un grupo de seres humanos limpios y 
justificados ante el Padre celestial, es ese grupo por el cual Él viene. ¿Por qué los ve limpios? Porque los 
ve a través de esos Dos Ojos; porque es a través de esos Dos Ojos, de los ministerios de Moisés y Elías, 
donde único hay misericordia, y donde único Dios ve al ser humano limpio.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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— Dr. José Benjamín Pérez Matos —





Cada uno de nosotros somos templo de Dios, en cada uno de nosotros mora el Espíritu Santo en 
nosotros. O sea que una blasfemia, una palabra mal dicha, un… algo en contra de un escogido de Dios, 
es en contra de Dios, no en contra de la persona; y eso es peligroso.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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— Dr. José Benjamín Pérez Matos —





Por consiguiente, al ellos, Dios manifestarlos en este planeta Tierra, pues Él los fue a buscar. Vean, los ha 
buscado porque los quiere nuevamente tener donde los tenía al principio: a Su ladito.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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buscado porque los quiere nuevamente tener donde los tenía al principio: a Su ladito.
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Y como eres un escogido y eres un predestinado y elegido: en todas las pruebas vas a salir bien. Todas 
las pruebas y las luchas obrarán para bien. Y llegarás a la meta, y llegarás victorioso.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Y recuerden que esa Gran Victoria es en el Amor Divino. Así que: que el amor reine y continúe reinando 
en vuestros corazones.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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¡Sean bendecidos, Iglesia del Señor 
Jesucristo en este tiempo final; y que 
pronto sean transformados, y que pronto 
sean raptados, y que pronto estemos en la 
Cena de las Bodas del Cordero!

¡Sean bendecidos con la Fe de Rapto, 
sean bendecidos con el Séptimo Sello 
resplandeciendo en este tiempo final en 
cada uno de ustedes, en vuestros 
corazones! Y estemos así preparándonos 
para recibir la gran Visita angelical, cuando 
estarán nuevamente con nosotros; y así 
luego, de 30 a 40 días, irnos a la Cena de 
las Bodas del Cordero.

¡Sean benditos, Iglesia del Señor 
Jesucristo, primogénitos de Dios escritos 
en el Cielo, en el Libro de la Vida del 
Cordero!

José = Rey, León
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Sábado, 24 de junio de 2023
Cayey, Puerto Rico
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La estatura de _____________________ perfecto.
La estatura de todos los escogidos que me escuchan: usted, su nombre puede colocarlo ahí sin lugar a 
duda; sin lugar a duda que usted va a llegar a esa estatura del Varón perfecto, pues para eso es que Él 
ha venido.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Y esa es la bendición tan grande para nosotros: que hemos identificado, hemos visto a Dios obrar en este 
tiempo final conforme a como ya Él lo había dicho. Para nosotros no es extraño lo que está pasando, para 
nosotros es la realidad de lo que nos fue dicho que iba a pasar.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Así que grandes bendiciones nos esperan a todos y cada uno de nosotros, que hemos sido hallados 
fieles; y que continuemos siendo hallados fieles en el Programa Divino que Dios ha estado desarrollando 
desde que ese ministerio comenzó en medio de la raza humana, en medio de cada uno de nosotros.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Él está cumpliendo una parte muy importante ahora: y es que el subconsciente está siendo consciente en 
los escogidos. Y lo que en muchas personas está operando en un 10%, ustedes ya van bien adelantados; 
y ya no es un 10%, ni les voy a decir cuánto están ya; porque todo es tan sencillo.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Y usted dice: “Pero ¿quién soy yo para merecer eso?”. ¡Usted es más de lo que se imagina! ¡Dios le está 
mostrando quién es usted!

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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— Dr. José Benjamín Pérez Matos —





Y siempre agradézcale a Dios el privilegio y la bendición que le ha tocado a usted, y a mí, ser parte de este 
lugar: del Lugar Santísimo. Y agradecerle porque ha venido como León para hacer esa Obra de Reclamo, 
y que usted es uno de los que Él está reclamando. Usted le pertenece a Dios.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Ahora miren la bendición que nos ha tocado en la América Latina y el Caribe, que aparentemente llegamos 
a lo último del Programa Divino, pero es ¡la Obra más grande, la Hora Undécima!, en donde aparece 
nuestro José para dar el pago más grande que cada hijo de Dios va a recibir, lo cual es la transformación.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Y los hijos de Dios, escogidos de Dios, en este tiempo final, ¿ustedes no creen que si piden por la 
adopción, por la transformación, Dios no se la dará? ¡Claro que se la dará! Porque ya hemos visto que 
Él cumple Su Palabra.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Así que, sigan, que van bien. Y la cosa es que van con “perfecto”. ¿Por qué? Porque los Binoculares por 
los cuales Dios los está mirando están aquí; por lo tanto, Él los ve intachables, los ve justificados ante 
el Padre. Y así cada uno de nosotros obtendremos esas bendiciones y esa gran victoria que ya está 
profetizada.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Que Dios les bendiga, que Dios les 
guarde, ¡y los mantenga sanos, fuertes!

Que quite toda enfermedad espiritual, todo 
pensamiento negativo, y los siga 
preparando con sus cuerpos también 
sanos por completo.

¡Creanlo de toda Palabra! Ahí está la 
promesa, ¡solamente creanlo!

Y así seguir trabajando con amor, de todo 
corazón, en el tiempo que nos queda en 
estos cuerpos terrenales, hasta que 
ocurra la resurrección.

(…) Que Dios me los bendiga 
grandemente, y les guarde de todo 
peligro, y les prospere espiritualmente y 
materialmente también. Porque nuestro 
José, el Hijo de Prosperidad, está en 
medio del pueblo.

El misterio del alimento
espiritual a su debido tiempo
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Sábado, 25 de junio de 2023
Cayey, Puerto Rico
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Estamos ya siendo como Él: con la Palabra, con el interior, la Palabra lo está haciendo; pero ya pronto 
en alma, espíritu y cuerpo seremos como Él. Es algo tan hermoso: que tú puedas ver a un hermano, y 
decirle: “Tú eres un pequeño Mesías”.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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O sea que Dios los está escuchando, ¿por qué? Porque están en la Edad de la Piedra Angular, en el Lugar 
Santísimo, y la presencia de Dios está ahí; por lo tanto, ahora es directo la conexión del Hijo con el Padre. 
Y eso es el poder de Dios en Sus hijos.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Y eso es el poder de Dios en Sus hijos.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —





Recuerde que usted estaba en Dios, y usted estaba cuando Él estaba creando; por consiguiente, usted 
sabe cómo se hace; lo que pasa es que le fue velado, y le fue separado ese consciente del subconsciente; 
pero va a llegar un momento en que ya lo va a tener ahí: “Ah, pero esto se hace así, esto se hace así”.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Pero gracias a Dios que hemos llegado ya a un momento en donde estamos bien sólidos, conscientes 
de lo que Dios está haciendo; y por eso son merecedores de las promesas que Él tiene para este tiempo 
final; porque son promesas para el que las cree.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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de lo que Dios está haciendo; y por eso son merecedores de las promesas que Él tiene para este tiempo 
final; porque son promesas para el que las cree.
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Así que, ¡aquí se van a quedar y estarán cada vez más agarrados los que van a ser adoptados, los que 
van a ser transformados!; los que tendrán una parte importante en esta Tercera Etapa, lo cual será para 
creyentes.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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van a ser transformados!; los que tendrán una parte importante en esta Tercera Etapa, lo cual será para 
creyentes.
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Ya cuando tú llegas a que tú dices: “Tengo amor divino”, olvídate, que ya con el amor divino no tienes que 
pensar: “Oye, ¿será que tendré virtud?, ¿será que tendré ciencia?”. No; si ya tienes el amor divino, ya las 
tienes todas; porque el amor divino corona todas las demás.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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— Dr. José Benjamín Pérez Matos —





Hay muchos misterios que están siendo abiertos, y muchos tesoros, de los cuales somos dueños; porque 
somos herederos de todo y coherederos con Él. Todo lo que Él es heredero, nosotros lo somos. Así que, 
herederos de Dios: que Dios me los bendiga grandemente, los guarde, y los mantenga agarrados de la 
Palabra, sin salirse ni a diestra ni a siniestra.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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O sea que nosotros somos esos vencedores que en este tiempo final estarán recibiendo no una, no 
dos, no tres, no cuatro… ¡las siete recompensas! Todas las recompensas estarán siendo materializadas, 
cumplidas, en todos nosotros.

 — Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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¿Y saben ustedes una cosa? Que dondequiera que usted va, usted es un contacto con Dios. Dondequiera 
que usted vaya, Él va.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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Yo deseo que todos ustedes que están 
conmigo, estén en esa etapa también, 
porque somos los que nos conocemos; 
y también en América Latina, ¡a todos! 
Pero como decía nuestro hermano 
William: [WSS] “Uno pide del lugar de 
donde es, de donde nació”; pero como 
uno es de todos, pues entonces yo pido 
también por todos.

Pero aquí presentes, pido a Dios que 
sean ustedes también parte de ese 
grupo que esté brazo a brazo (como lo 
está ahora) en esa etapa tan importante, 
en donde habrá mucho trabajo, y que 
será de gran ayuda y bendición para 
esos ministerios.

Así que yo cuento con ustedes, y Dios 
cuenta con ustedes también; y ustedes 
cuenten conmigo. Así que somos ese 
Gran Equipo, el verdadero Gran Equipo.

La encrucijada de una dispensación
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Lunes, 3 de julio de 2023
Cayey, Puerto Rico
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Que Dios nos siga ayudando en este tiempo final, y nos siga preparando, para que llegue el momento 
en donde, como hemos dicho, que Él al mirarnos dirá: “¡Pero si se parecen tanto a Mí que los voy a 
transformar!”.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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transformar!”.
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O sea, vean cómo esa percepción profética de los hijos de Dios es la única que estaría viendo, recibiendo, 
creyendo en este tiempo lo que fue prometido. No hay manera de que usted lo crea si no tiene esa 
percepción profética.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —

O sea, vean cómo esa percepción profética de los hijos de Dios es la única que estaría viendo, recibiendo, 
creyendo en este tiempo lo que fue prometido. No hay manera de que usted lo crea si no tiene esa 
percepción profética.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —





Dios desea una Iglesia sana, una Edad de la Piedra Angular sana, una edad y dispensación sana. O sea, 
todo lo que Él va a cumplir con la transformación, yo deseo que sea en estos cuerpos; que sea una Iglesia 
también estando en estos cuerpos.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —

Dios desea una Iglesia sana, una Edad de la Piedra Angular sana, una edad y dispensación sana. O sea, 
todo lo que Él va a cumplir con la transformación, yo deseo que sea en estos cuerpos; que sea una Iglesia 
también estando en estos cuerpos.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —





¡Qué bendición tenemos nosotros!, de poder entrar al lugar donde le fue mostrado al reverendo William 
Branham que iba a estar ocurriendo todo eso. ¡Somos más que bienaventurados!

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —

¡Qué bendición tenemos nosotros!, de poder entrar al lugar donde le fue mostrado al reverendo William 
Branham que iba a estar ocurriendo todo eso. ¡Somos más que bienaventurados!

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —





Vean, “el que recibe Su Mensaje”, porque ellos tendrán la Palabra creadora en su boca; y todo lo que ellos 
hablen, todo será así. Eso es: ASÍ DICE EL SEÑOR. Porque es la Palabra creadora en medio del pueblo 
de Dios obrando para bendición de todos los escogidos, de hijos e hijas de Dios.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —

Vean, “el que recibe Su Mensaje”, porque ellos tendrán la Palabra creadora en su boca; y todo lo que ellos 
hablen, todo será así. Eso es: ASÍ DICE EL SEÑOR. Porque es la Palabra creadora en medio del pueblo 
de Dios obrando para bendición de todos los escogidos, de hijos e hijas de Dios.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —





¡Usted y yo somos ese cumplimiento! O sea, somos epístolas leídas, escritas; somos aquellos a los 
cuales Él dijo que: “¡Se parecen tanto a mí que los voy a adoptar, a transformar!”.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —

¡Usted y yo somos ese cumplimiento! O sea, somos epístolas leídas, escritas; somos aquellos a los 
cuales Él dijo que: “¡Se parecen tanto a mí que los voy a adoptar, a transformar!”.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —





En eso hay algo bien tremendo ahí. Porque miren, la bendición que nos ha tocado a nosotros, todavía no 
sabemos ni un poquito de lo grande que usted y yo somos en el Programa Divino. Que Él se ha placido en 
personas como nosotros, que no somos ni dignos…; pero Él nos ha hecho dignos, y a Él le plació morar 
en nuestros corazones.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —

En eso hay algo bien tremendo ahí. Porque miren, la bendición que nos ha tocado a nosotros, todavía no 
sabemos ni un poquito de lo grande que usted y yo somos en el Programa Divino. Que Él se ha placido en 
personas como nosotros, que no somos ni dignos…; pero Él nos ha hecho dignos, y a Él le plació morar 
en nuestros corazones.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —





Vean, y esa segunda parte que Él no 
leyó: hoy, en este tiempo final, ese 
instrumento toma el libro del profeta 
Isaías, y puede hablar esa parte y decir:

“El Espíritu de Jehová el Señor está 
sobre mí, por cuanto me ungió Jehová, 
me ha enviado (dice) a predicar”, y ahí 
podemos colocar esa parte: “Y el día de 
venganza del Dios nuestro, a consolar a 
todos los enlutados”.

Y puedo decir:

¡Hoy se ha cumplido esta Escritura 
delante de vosotros!

Hoy es el día de venganza del Dios 
nuestro. Hoy es el más grande 
estremecimiento.

El más grande estremecimiento
Dr. José Benjamín Pérez Matos
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¡Dios no fue a buscar otro pueblo! Ese que Él dijo: “Te pondré sobre un pueblo mayor”: ¡Somos nosotros! 
Es el único pueblo, ¡sí…! 

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —

¡Dios no fue a buscar otro pueblo! Ese que Él dijo: “Te pondré sobre un pueblo mayor”: ¡Somos nosotros! 
Es el único pueblo, ¡sí…! 

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —





Recuerde en dónde usted está adentro, en qué lugar: en el Lugar Santísimo. Está directo hablando con 
Dios cara a cara. Y para Dios no hay nada imposible.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —

Recuerde en dónde usted está adentro, en qué lugar: en el Lugar Santísimo. Está directo hablando con 
Dios cara a cara. Y para Dios no hay nada imposible.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —





¡Así que créalo! Que se demore un segundo, no importa; un minuto o una hora, un día, un mes; siga ahí, 
que Dios lo va a recompensar.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —

¡Así que créalo! Que se demore un segundo, no importa; un minuto o una hora, un día, un mes; siga ahí, 
que Dios lo va a recompensar.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —





Crean, cuando hablen, lo que están pidiendo; siempre véanlo por las Escrituras. Y si es conforme a 
la voluntad de Dios, a la perfecta voluntad de Dios: ¡Créanlo!, que Dios va a cumplir eso que usted ha 
hablado. Porque Dios está en usted y con usted. Le está dando de Sí mismo. Y si Dios está en usted… Él 
dice: “Todo lo que pidieres al Padre en Mi Nombre, Yo lo haré” [San Juan 14:13].

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —

Crean, cuando hablen, lo que están pidiendo; siempre véanlo por las Escrituras. Y si es conforme a 
la voluntad de Dios, a la perfecta voluntad de Dios: ¡Créanlo!, que Dios va a cumplir eso que usted ha 
hablado. Porque Dios está en usted y con usted. Le está dando de Sí mismo. Y si Dios está en usted… Él 
dice: “Todo lo que pidieres al Padre en Mi Nombre, Yo lo haré” [San Juan 14:13].

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —





Por eso nada nos puede dejar que nos separemos de esas promesas, ni por nadie tampoco; esto es 
individual, y cada uno luche por esa bendición de la transformación.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —

Por eso nada nos puede dejar que nos separemos de esas promesas, ni por nadie tampoco; esto es 
individual, y cada uno luche por esa bendición de la transformación.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —





Así que no se desanime por nada ni nadie, ni ninguna cosa, sino que piense más bien que es Dios el que 
está alineándolo; y cuando usted vea a ver: “Oye, pero esto obró para bien para mí. ¡Mira cómo se tornó 
todo en bendición!”.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —

Así que no se desanime por nada ni nadie, ni ninguna cosa, sino que piense más bien que es Dios el que 
está alineándolo; y cuando usted vea a ver: “Oye, pero esto obró para bien para mí. ¡Mira cómo se tornó 
todo en bendición!”.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —





“No temáis, manada pequeña, porque al Padre le ha placido daros el Reino” [San Lucas 12:32]. Porque 
es el tiempo de reclamar todo lo que perdió Adán y Eva allá en la caída, es tiempo de reclamar todo lo que 
nos corresponde; lo que te pertenece y lo que me pertenece. Este es el tiempo para hacer ese reclamo.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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nos corresponde; lo que te pertenece y lo que me pertenece. Este es el tiempo para hacer ese reclamo.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —





¡No los voy a soltar!, ¡a ninguno! Porque nos vamos a ir todos a la Cena de las Bodas del Cordero. Ni 
uno se perderá.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —

¡No los voy a soltar!, ¡a ninguno! Porque nos vamos a ir todos a la Cena de las Bodas del Cordero. Ni 
uno se perderá.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —





Que Dios nos ayude en este tiempo a llenar todos esos requisitos, y tener todas esas virtudes en nuestras 
vidas, y así entrar al Reino posicionalmente.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —

Que Dios nos ayude en este tiempo a llenar todos esos requisitos, y tener todas esas virtudes en nuestras 
vidas, y así entrar al Reino posicionalmente.

— Dr. José Benjamín Pérez Matos —
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